

Harán en Empalme la carrera del maestro

Escrito por Comunicado

Lunes 13 de Mayo de 2013 09:23

GUAYMAS, Son., 13 de Mayo de 2013.- La Secretaría de Educación y Cultura informó que a través del Instituto del Deporte están listos los preparativos para la tradicional Carrera del “Día del Maestro” en su edición 2013, a celebrarse este 14 de mayo en Empalme, anunció Omar Núñez Caravantes.

El delegado de la SEC en la región dijo que el arranque será en punto de las 17: 00 horas, para recorrer una distancia de 2.5 kilómetros con salida y meta en la Plaza del Tinaco.

Este evento es realizado de manera conjunta con las Direcciones del Deporte de Guaymas y Empalme. En este programa se contará con la presencia de docentes de educación básica, media superior y superior de escuelas oficiales y particulares de Guaymas, Empalme y el Valle.

Los maestros participarán en categoría varonil en la rama de 29 años y menores, 30 a 39 años, 40 a 49 años y 50 y mayores; en tanto que en la categoría femenil la rama será de 29 y menores así como 30 y mayores.

La modalidad de participación será carrera, caminata o trote.

Las inscripciones se realizarán media hora antes de iniciarse la carrera, donde personal de Servicios Regionales atenderá a los participantes que deberán presentar identificación que los acredite como integrantes del magisterio.

Se otorgaran trofeos a los ganadores de los tres primeros lugares de cada categoría y rama, además de que todos los participantes que lleguen a la meta, participarán en la rifa de regalos sorpresa.